

Ein Schultag außerhalb des Klassenzimmers

Die diesjährige Waldolympiade wurde vom Forstamt Neubrandenburg für die 4. Klassen der Regionalen Schule mit Grundschule sowie für die 4. Klasse der Grundschule Holzendorf veranstaltet.

Am 18. April 2024 kamen alle zusammen, um sich im Woldegker Stadtwald am Ausscheid zu beteiligen.

Die Kinder demonstrierten an sechs unterschiedlichen Stationen ihre Kenntnisse über Bäume, Tiere und Waldgeräusche. Beim Zielwerfen mit Zapfen und beim Umsetzen eines Holzstapels waren auch Teamgeist und Geschicklichkeit erforderlich.

Auch wenn es nur einen Sieger geben konnte, in diesem Jahr die Klasse 4b der Woldegker Schule, waren alle Kinder begeistert dabei.

Wir möchten uns bei den Forstarbeitern bedanken, die diese Veranstaltung so großartig vorbereitet und durchgeführt haben.

Klasse 4a und 4b

